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水沢第一高等学校の教育（共育）の考え方・土台は、この校訓と精神です。

ものづくり企業等見学会

冬季ゼミ・補習開始

成績会議（5時間授業）

　11月25日（木）5校時、調理科1年
生が「高校生のための食習慣術」と
題した講話を拝聴しました。今回の
講師は、奥州市食生活改善推進員協
議会会員の方々。朝食をしっかり摂
ること、糖分や塩分の摂りすぎに注
意すること等、具体的に話をしてく
ださいました。
  青木りのさんは「朝食を抜いてし
まうとエネルギーが不足して、授業
に集中できなかっらり、野菜を食べ
なかったりすると元気が出なかった
りするなど、日常生活に影響するに
ついて詳しく教えて頂き、再度確認
することができました。また、市販
の味噌汁は食塩含有量が多いことも
分かったので、病気のリスクを高め
たいためにも、減塩を意識していこ
うと思いました。今回教えて頂いた
食事バランスガイドや「孫は優し
い」などを参考に、食生活を改善し
ていきたいと思います。」と話して
くれました。

　11月25日（木）、2年生の普通科総合コースと調理科が「ものづくり企業等見学会」に参加して
きました。
　今回の見学コースは、Ａコース：株式会社小田島組・株式会社ケー・アイ・ケー、Ｂコース：ベ
リーノホテル一関・株式会社フタバ平泉、Ｃコース：小岩金網株式会社衣川工場・プラザイン水
沢の3コース。それぞれ自分で希望したコースを見学しました。
  Ａコースを見学した佐々木颯良さんは「今回の企業見学会は、普段見ることがあまりできない
オフィスや製造の現場などをたくさん見させて頂き、とても嬉しかったです。製造業の現場は、
本やネットでも見たことがなく、貴重な体験となりました。みずいちの先輩方が頑張っている姿
は、とても格好良かったです。今回の見学は、人間関係の築き方や個人のアイデンティティの
構築など、自分の将来のために参考になりました。」と話してくれました。
  Ｂコースを見学した佐藤誠那さんは「私たちは、今回2つの企業を見学させていただきました。
ホテルでは、食堂や接客の分野で若手が不足してきていて、若い人たちにぜひ来て力を発揮
してほしいと話されました。また、サービス業は挨拶をしっかり、笑顔で印象良く、そして掃除を
きちんとすることが重要であるとも話されました。いろいろ話されたことをこれからしっかりやって
いきたいと思いました。」と話してくれました。

教職員勤務日（午前）

12　月

料理・菓子検定　1年保護者進路説明会

食育講話

教職員勤務日（午前）

行事予定

進路三者面談（1.2年）　ﾊﾞﾚｰ新人地区予選

学年成績会議（5時間授業）

通知票発送（3年）

教職員勤務日（午前）

水沢第一高等学校＜問い合わせ・連絡先＞
　☏0197‐24-6171（事務室）　 ☎0197‐24-6173（職員室）

Eﾒｰﾙ： kyouwa@mizuichi.ed.jp

《校　訓》　　「神清智明(しんせいちみょう)」　「松操竹節(しょうそうちくせつ)」　「衆心成城(しゅうしんしろをなす)」
　　心は清く賢明で、確固たる信念を持ち、心を一つにすれば何事も成せる。
『教育の精神』　　教えることは教えられることだ　育てることは育てられることだ
　　生徒と教師の間に　この緊密な関係が成り立つとき　はじめて　「教育」というステージの　幕が開かれる
　　子どもから学びながら　父母や地域に支えられながら　はじめて　「学校」という豊かなドラマが　進行する
『教育目標』　人間の尊厳を自覚しそれを貫く人間　　いかなる困難にもうちかって、自主的に生きる人間
　　　　正しい知識と技術を身につけた人間に育てること

職員会議

学校閉鎖（～1/3）

終業式

1　月

食物調理検定2級

アンサンブルコンテスト奥州支部大会

第611号

2021年
12月1日（水)

家庭・生徒と学校をつなぐ通信

発行：学校法人協和学院 水沢第一高等学校 （文責：藤沢）



集団給食⑨

いのちを守る　避難訓練

　11月19日（金）、1年生の進路講話がありました。「人生100歳時代」と題して、新沼進路指導
部長が講話。本校の近年の進路状況や進路実現のために先輩方が何を頑張ったか、というこ
と等を紹介しつつ、長期的にどのような視点に立って進路を考えていけばよいかについて講話
しました。
　11月24日（水）には、2年生の進路講話がありました。こちらは「求人票の見方」について、ポ
イントを鈴木学年長が解説。これまで「求人票」を見たことがある生徒でも「福利厚生」などにつ
いて説明出来た生徒は皆無。特徴的な求人票を比較しながら、見方について真剣に学習して
いました。
　1年生の及川栞奈さんは「コース選択によって、自分の将来に大きく影響することがわかりまし
た。また、自分の進路について、深く考えることができました。私は就職希望なので、就職に有
利になる資格取得ができる授業を選びたいと思いました。気を抜かずに1回1回のテストを頑
張っていきたいです。」と話してくれました。
　また2年生の神山紫音さんは「ほとんどの人が最終的には就職することになると思います。今
回のガイダンスで賞与や福利厚生など、求人票を見るうえで大切なことを多く学びました。これ
から就職先を選ぶのは自分自身だと思いますので、就職してから後悔しないように、今回のガ
イダンスで学んだことを生かして、求人票をしっかり見て、自分の就職先を選べればと思いま
す。」と話してくれました。

　11月10日（水）、避難訓練を実施しました。今回は
地震を想定しての訓練。避難後、校長先生から東日
本大震災の時の話など訓練の大切さについて話さ
れました。清水真琳さんは「今回の避難訓練では、
全員が短時間で素早く避難することができました。
突然やってくるものなので、実際に災害が起きた時
はパニックになるかもしれないが、慌てずに訓練の
時のように避難したいと思います。」と話してくれまし
た。集団給食⑩

進路講話　1年生～人生100歳時代・2年生～求人票の見方

2年生地域清掃ボランティア
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集団給食⑦ 集団給食⑧

　11月19日、後期中間考査を終えた2年生が、地域清掃
ボランティアを行いました。
　ボランティア専門委員長でもある阿部鈴さんは「新生
徒会として初めての地域清掃ボランティアで、不安はた
くさんありましたが、各クラスでそれぞれのルートを歩き、
地域清掃を行うことができました。初の運営で、先輩や
先生方のお力を借りてばかりの部分もあり反省していま
すが、今回のボランティア清掃を糧にし、これからもボラ
ンティア活動を行っていきたいです。」と話してくれまし
た。

毎週（木）が基本的に教育相談日となっており、スクールカウンセラーの髙橋昇先生（臨床心理士）が教育相談室（保健室隣）にいらっしゃいます。
相談対応は 原則8：45～16：45までの1時間、予約制です。 相談のご希望がある場合には、担任または養護教諭（及川志保先生）にお話しください。 相談日時を調整のうえ、

ご連絡いたします。 生徒の皆さんはもちろん、保護者の方のみの相談も受け付けております。 お気軽にご連絡ください。 （ 在室予定 12/3.9.16 1/13.20.27 2/4.10.17.24 ）

👑 各 部 等 の 活 躍 👑

☆陸上競技部 U18陸上競技大会 男子 砲丸投：影田久保隼人 14位 女子 円盤投：粟津凛佳 12位
☆ダンス部 ダンスフェスティバル開催
☆美術部 岩手県高総文祭美術美術工芸展 〔第59回県下高校美術展〕 入選：阿部来倖 小野寺来琉
☆軽音楽部 まちなか交流館10周年イベント参加

進学・就職 試験合格（内定）おめでとう！

☆進学：宮城学院女子大学（食品栄養学科） 盛岡大学（栄養健康科学科） 東
北生活文化大学短期大学部（生活文化学科食物栄養学専攻) 仙台大学（体育学部

体育学科）2名 仙台大学（こども運動教育学科） ESPエンタテインメント大阪（音楽

アーティスト科） 水沢学苑看護専門学校5名

☆就職：株式会社ガーデンリゾート悠の湯風の季（フロント）


